



## La juste mesure des valeurs

Mon Dieu, je viens vers toi.  
En ces temps troublés,  
tu es le pôle stable, l'équilibre intérieur.

J'ai plaisir à être près de toi, je m'y sens moi-même.  
Je crois en toi et je reconnais mes limites.  
Je m'adresse à toi, plein de questions,  
car je ne sais plus la juste mesure des valeurs.  
Qu'est-ce que le monde et quel est son avenir ?  
Vers quoi devons-nous aller, Seigneur ?  
Qu'exiges-tu de moi ?  
Qu'attends-tu de nous ?

Je t'en prie : fortifie ma conscience, ma disponibilité, ma foi.  
Donne-moi la tolérance, la charité, le respect de la vie humaine.  
Je t'en prie : donne-moi la force de reconnaître le droit chemin,  
de rayonner parmi les hommes,  
de vivre pour un monde humain  
dans ton Église.